



32 Tonnen Altkleider gesammelt

Cham. (kap) Zufrieden gezeigt hat sich der BRK-Kreisverband mit der Altkleidersammlung am Samstag. Im Landkreis waren 143 Helfer aus den Rotkreuzgemeinschaften und Fahrer von 56 Firmenfahrzeugen unterwegs und sammelten 32 Tonnen Altkleider, die sie in die aufgestellten Sammelcontainer in Cham, Lam, Waldmünchen, Furth im Wald und Bad Kötzing umladen. Im Chamer Bereich waren es 54 Helfer der Rotkreuzfamilie, die mit

17 Fahrzeugen zwölf Tonnen Altkleider sammelten. Auch die Bereitschaften aus Falkenstein und Roding lieferten ihr Sammelgut bei der Verladestation am Chamer Volksfestplatz ab. Altkleider können in den Einrichtungen des BRK, in den BRK-Sammelcontainern und auf den Wertstoffhöfen der Kreiswerke abgegeben werden. Die nächste Sammlung ist am Samstag, 19. Oktober. – Bild: Jung und Althalfen mit. Foto: Pfeilschiffer